

# Acusan que 4T busca ‘poder absoluto’

MAYUMI SUZUKI

La reforma electoral que la llamada Cuarta Transformación perfila es una estrategia para poner a su disposición al Instituto Nacional Electoral (INE), señaló Ricardo Anaya, coordinador de la bancada panista en el Senado.

En entrevista con Grupo REFORMA, el líder opositor apuntó que el anuncio de la conformación de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral es también un distractor para que deje de cuestionarse la infiltración de la delincuencia organizada en Morena.

“Esta reforma es parte de una estrategia de poder absoluto. Ahora quieren tomar por asalto al INE, el último órgano autónomo que garantiza elecciones libres”, dijo.

**Ricardo Anaya**, coordinador de la bancada del PAN.

“Esta reforma es parte de una estrategia de poder absoluto. Ahora quieren tomar por asalto al INE, el último órgano autónomo que garantiza elecciones libres”.

Morena busca poner al árbitro de su lado, afirmó, para gozar de condiciones a modo y así garantizar futuros triunfos electorales, lejos de mejorar el sistema electoral.

Anaya describió las modificaciones como una “perversidad por partida doble”.

“Es un distractor intencional. No quieren que se hable de lo verdaderamente urgente: la infiltración del crimen organizado en el poder”.

“Cada semana se acumulan más señalamientos.

Gobernadores, candidatos y funcionarios de Morena aparecen ligados a grupos criminales. En lugar de enfrentar el problema, prefieren desviar la atención con una reforma”, reprochó.

La Administración de la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció ayer la integración de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, cuyo propósito será evaluar y replantear el modelo electoral y de partidos en el País.